

ou si la Législature, dans des vues d'économie, comme en 1859, diminuait l'allocation des sociétés d'agriculture, alors aucune de ces écoles ne pouvant se soutenir serait forcée de se fermer. Espérons qu'il n'en sera pas ainsi. Le projet de la loi préparé par la Chambre d'agriculture, s'il devient loi dans la présente session sans être changé comme il l'a été en 1861, assurera à l'enseignement agricole, des fonds suffisants pour se maintenir d'ici à quelques années encore.

#### IV. Exercices de 1861 et 1862

##### RECETTES.

L'allocation de 1861 a été de \$813.83½. Elle n'a été reçue que le 15 avril 1862.....	\$813 83½
Celle de 1862 a été reçue en deux fois; \$600 le 22 juillet, et \$429.44 le 15 novembre..	1029 44
Montant des deux années....	\$1843 27½

##### DÉPENSES.

Les dépenses effectuées pendant le même temps sont réparties comme suit :

Déficit de l'Ecole sur l'exercice de 1862.....	\$135 95
Traitement d'un professeur laïque en 1861 et 1862 .....	800 00
Traitement du Directeur pendant le même temps nourriture comprise.....	400 00
Gages d'un domestique pendant le même temps, nourriture comprise.....	100 00
Gages d'un jardinier démonstrateur pendant les six mois d'été de chacune des deux années, pour les études pratiques du jardinage et de la taille des arbres fruitiers, etc., nourriture non comprise.....	246 00
Bois pour chauffage de 4 poêles de l'Ecole ....	77 00
Abonnements à diverses publications agricoles..	6 30
Eclairage.....	10 80
Lavage et menus frais d'entretien.....	10 83
Loyer de la maison d'école à deux étages, avec mansardes, du coût de \$2,000 à 8 par cent; 2 ans à \$160.00.....	320 00
Autres dépenses dont la valeur continue de figurer dans l'actif savoir :	
12 chaises.....	\$4 00
5 tables à pupitre à \$6..	30 00
	34 00

Total des dépenses.....	\$2140 88
Les recettes ayant été de..	1843 27½

Il en résulte un excédant de dépenses de.. \$ 297 60½